

## DJK-Kegler starten in die Landesliga-Saison 2013/14

Eichstätt (rbm) Nach der wochenlangen und intensiven Vorbereitung starten die Kegler der DJK Eichstätt am Samstag um 14.00 Uhr auf den heimischen Bahnen gegen den SKC Stephansposching in die Landesliga-Saison 2013/14. Einen Verlust mussten die Domstädter bereits nach Ablauf der vergangenen Spielzeit hinnehmen, da Hans Lang nach zwei erfolgreichen Jahren aus privaten und beruflichen Gründen zurück zu seinem Heimatverein DJK Mitteleschenbach wechselte. Durch diesen Abgang und zur Aufstockung des Kaders wurde die Mannschaft mit Ferdinand Bleiziffer und Christian Spiegel aus der letztjährigen Meistermannschaft der Herren 2 optimal verstärkt. Nach dem ersten sehr erfolgreichen Test gegen den Bayernligisten SKK BMW Landshut musste das Team um Kapitän Michael Niefnecker in der heißen Phase kurz vor dem Rundenbeginn einen herben Rückschlag einstecken, da sich Christian Buchner im Training einen Innenbandanriss im linken Knie zuzog und voraussichtlich bis Anfang Oktober ausfallen wird. Nach der Niederlage bei Gut Holz Zeil (Bayernliga) stand das traditionelle Bayernschildturnier an, welches in diesem Jahr in Weiden stattfand und das zum „7. Mal in Folge“ gewonnen werden konnte. Wie die gesamte Mannschaft sieht auch Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger dem Rundenbeginn und der Saison sehr positiv und zuversichtlich entgegen, denn durch die gute und intensive Vorbereitung und dem gewachsenen Teamgeist in der Mannschaft, könnte der bittere Ausfall Buchners nicht nur kompensiert und aufgefangen, sondern nach dessen Rückkehr der Weg erfolgreich und zielorientiert fortgeführt werden.



stehend von links: Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger, Andreas Niefnecker, Jürgen Frey, Christian Buchner, Ferdinand Bleiziffer, Sponsor Stephan Emslander  
kniend von links: Stefan Spiegel, Christian Spiegel, Michael Niefnecker